
 

 

 

 １月３０日に、八尾市内だけでなく近隣の市や学校関係の方など、たく
さんの方が園にきてくださり、安中ひかりこども園の魅力を発信できまし
た！！ 
 その日は、普段の子どもたちが遊んでいる様子を見学していただいた
後、遊戯室に場所を移動し、パネルディスカッション、昼食をはさんで、
研究報告と研究協力者である常磐会短期大学の保田維久子先生よりご講
演がありと盛りだくさんでした。 長時間になりましたが、皆さんとても
真剣に参加していただき学び多い１日になりました。 
 当日、いただいた感想文を掲載します。あたたかいメッセージがいっぱ
いです。保護者の皆さんにも読んでもらえたら嬉しいです。 

 

 

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

安中ひかりこども園 第 26号  
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子どもたちが落ち着いていて好きな
遊びを楽しんでいたことが印象的でし
た。つくってみたくなる手づくりおもちゃ
が魅力的でした。つくづく環境構成の
大切さを感じました。(私立保育園) 

子どもの意思を尊重しながら、よ
り良い育ちへと導いている保育がと
ても印象的でした。保育者の個性も
尊重されていて園全体が温かい雰
囲気に包まれていると感じました。  
(八尾市市役所) 

５歳児のパーテーションを開けて、一つの部屋にしているのに子
どもたちが落ち着いていて振り返り(話し合い)もしっかり話が聞けて
いて凄いと思いました。みんなでつくった龍もカッコよくて３０人クラ
スではなく、６０人クラス！というコンセプトが凄く良いと思ったので、
うちも６０人クラスにしようと話しています。とても勉強になりました。
ありがとうございました。 (八尾市公立こども園) 

子どもたちがとても良かったで
す。先生方もとても子どもたちに寄
り添って取り組んでいるのがよく分
かりました。また、中学生との交流
ができたらいいなと思いました。 
(八尾市中学校教諭) 

園全体が自分のクラスだけでな
く隣や他のクラスを受け入れ、つ
ながっていることが感じられまし
た。『あったかさでつながる』という
園全体が 1つのテーマをもって取
り組んでこられたことがとてもよく分
かりました。 (他市こども園) 

まず、クラスの子どもたちの様子を見た時にみ
んながしたい遊びに前向き意欲的に遊び自信を
もってアピールする姿、クラス、園が安心して遊ぶ
ことができる場になっているのだと感じました。その
土台には先生たちのあたたかいかかわりと優しい
まなざしがあるからだろうと午後からの報告を聞い
ていて分かりました。 (八尾市公立こども園) 

子どもたちがのびのびと活動している様子から創造力は高まっていくのだと思
いました。また、０歳児からかかわりを意識した場の設定がされており、特に５歳
児が友だちと協働して遊びを創りあげている姿にこども同士のつながりを感じま
した。小学校でも授業の振り返りを大事にしていますが、５歳児クラスでもしっか
り振り返り、先生方は子ども同士の意見交流を引き出しておられました。小学
校へつながる力をつけていただいております。小学校との段差をなくす取組を
知ることの大切さを再確認しました。 (八尾市小学校校長) 

素晴らしい研究会でした。学ぶべきことがたくさんあり、充実し
た内容で先生方のチーム力と工夫が伝わりました。丁寧な保育
を積み重ねられていること、話し合いの場のもち方、共有するこ
との大切さ、肯定的に見とることなど、参考になることがたくさん
ありました。心に響いた研究発表でした。 (他市こども園) 


